
 

 

 
 

 
 

   Memória da Reunião Ordinária da Comissão de Assistência à  Saúde 

Data: 06/10/2022 Início: 14h 

Local: Auditório Convenções - SMS 

Coordenadora da Comissão: Silmara da Conceição Ribas 

Vice Coordenadora da Comissão: Flávia Celene Quadros 

Relatoria da Secretaria Executiva - CMS: Danielle C. Saviski - Apoio Técnico 

Relação de presentes: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS para 
solicitação das declarações de presença. 

Justificativas de Ausência: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS. 

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas – Grupo Dignidade – Segmento 
Usuário – Coordenadora da Comissão: cumprimentou a todos e todas. Informou 
aos participantes a necessidade de inversão de pauta, devido a representante da 
Gestão Dra. Viviane que irá apresentar o quinto item, ter informado que não poderá 
ficar até o término da reunião. Perguntou aos participantes, se todos e todas 
concordam  com a inversão de pauta. Não havendo manifestações contrárias, 
considerou aprovada solicitação. 

  

5 - Informações sobre quantitativo de cadeiras odontológicas (marca Cavo) 
que estão sem condições de uso (encaminhamento da Comissão de Recursos 

Humanos) 

 

Viviane de Souza Gubert – Coordenação Saúde Bucal - SMS – Secretaria 
Municipal de Saúde – Segmento Gestor: cumprimentou a todos e todas, mencionou 
que foi questionado o quantitativo de cadeiras marca Kavo. Relatou que no total,  
contando todas as cadeiras das unidades de saúde e UPAs são 315 (trezentos e 
quinze). Continuou explicando, que das 315 (trezentos e quinze)  cadeiras, 72 
(setenta e duas) são da marca Kavo. Das setenta e duas da marca Kavo, 06 (seis) 
precisam ser trocadas. Relatou que existem 161 (cento e sessenta e uma) cadeiras 
da marca Dabi, 69 (sessenta e nove) cadeiras da marca Gnatus e mais 13 (treze) 
cadeiras da marca Olsen. Esclareceu que foi realizado o levantamento antes da 
pandemia, que o pregão saiu o mês passado e as cadeiras que precisam ser trocads 
já estão no planejamento para troca. Continuou esclarecendo que a Gestão está 
aproveitando as reformas para realizar as trocas das cadeiras nas unidades de saúde. 
Ressaltou que todas as clínicas odontológicas serão reformadas, que 60 (sessenta) 
cadeiras novas já estão no almoxarifado.  

Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu) – ASSEMPA – Segmento Usuário: 
solicitou a palavra para relatar que o item de pauta sobre o quantitativo das cadeiras 
odontológicas foi solicitada por ela. Relatou que vários usuários ligaram para ela para 



 

 

dizer que já estava tudo certo. Elogiou a rapidez da Gestão. Agradeceu a Sra. Viviane. 

  

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: agradeceu a apresentação da Dra. 
Viviane, após deu sequência à pauta.  

 

2 - Aprovação da memória mês anterior (09/2022) 

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: confirmou com a Secretaria Executiva 
do CMS se foi recebida alguma solicitação de correção e ou manifestação com 
relação a memória da reunião desta Comissão, referente ao mês de setembro/2022. 

 

Danielle C. Saviski - Apoio Técnico – Secretaria Executiva CMS – Conselho 
Municipal de Saúde de Curitiba: relatou que não foram recebidas manifestações 
e/ou solicitações de correções referentes a memória desta Comissão da reunião do 
setembro de 2022.  

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou se todos (as) aprovam a 
memória em questão. Não houveram manifestações contrárias. 

 

Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): sugeriu antes da aprovação da memória 
que fosse realizada a apresentação das ratificações técnicas.  

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: não havendo manifestações contrárias  
acatou a sugestão da Conselheira Malu. Solicitou a apresentação dos itens 3 e 4 da 
pauta.  

 

3 - Ratificação da Declaração Técnica do Hospital Pequeno Príncipe - 
Convênio 888725.2019 

4 - Ratificação da Declaração Técnica Pequeno Cotolengo Convênio 876405 
2018 

 

Dra. Oksana Wolochtuk - SMS – Secretaria Municipal de Saúde de Curitiba – 
Segmento Gestor: cumprimentou a todos e todas, apresentou as ratificações das 
declarações técnicas, ressaltando que para esta reunião são dois hospitais. 
Esclareceu que as ratificações apresentadas nesta reunião, dizem respeito a 
aquisição de materias por parte dos hospitais através de verbas recebidas. Ressaltou 
que todos os itens adquiridos possuem notas fiscais, placa patrimonial, foram 
auditados pelo setor competente da SMS, são trazidos à Comissão Temática de 
Assistência à Saúde e após são encaminhadas para aprovação do Pleno. Realizou a 
leitura das planílhas. 

 

 Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou sobre dois equipamentos que 
constavam nas planílhas. Disse que gostaria de saber o que é um negatoscópio e o 
que é um cicloergômetro.  

 

 Dra. Oksana Wolochtuk: esclareceu que o negatoscópio é um equipamento utilizado 
para a visualização de radiografias. Sobre o cicloergômetro, explicou que se trata de 



 

 

um equipamento utilizado na fisioterapia.  

 Conselheira Silmara da Conceição Ribas: agradeceu os esclarecimentos.  

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): solicitou a palavra para dizer que tudo o 
que foi apresentado pela Dra. Oksana, pode ver em uma visita que fez ao Pequeno 
Cotolengo junto com a presença do representante do Ministério Público. Ressaltou que 
andou cada palma do Pequeno Cotolengo e entrou em todos os lares. Sugeriu que as 
pessoas visitem o Pequeno Cotolengo. Ressaltou que as visitas necessitam de 
agendamento prévio. Perguntou para Conselheira Flávia Quadros quantas vagas a 
SMS possui no Pequeno Cotolengo.    

 

Conselheira Flávia Celene Quadros - SMS – Secretaria Municipal de Saúde de 
Curitiba – Segmento Gestor – Vice Coordenadora da Comissão: em resposta a 
Conselheira Malu, disse que a SMS possui 10 (dez) vagas em lar e 31 (trinta e uma) 
vagas em área hospitalar do Pequeno Cotolengo.  

 

Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): relatou como exemplo uma situação para 
ilustrar a importância do trabalho realizado pelo Pequeno Cotolengo. Mencionou que 
uma pessoa em situação de rua foi acometida por um AVC (acidente vascular 
cerebral), na ocasião foi encaminhada para UPA Matriz. Após atendimento da UPA, 
relatou que a pessoa foi encaminhada para Hospital do Idoso, onde permaneceu por 
quatro anos. Ressaltou que faz parte da Comissão de Contratualização onde a 
situação foi discutida. Após, relatou que a Prefeitura de Curitiba fez a contratualização 
com o Pequeno Cotolengo. Relembrou que a discussão referente as vagas do 
Pequeno Cotolengo iniciou nesta Comissão. Enfatizou que as pessoas atendidas pelo 
Pequeno Cotolengo são muito bem cuidadas, ressaltou que falou sobre o cuidado 
prestado pela instituição ao representante do Ministério Público na ocasião da visita 
que mencionou. Ressaltou o carinho e o comprometimento dos profisisonais, 
trabalhadores que integram a equipe do Pequeno Cotolengo. Também elogiou o 
comprometimento da Gestão Municipal.  

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou se mais alguém gostaria de 
apresentar questionamentos ou outros relatos. Não havendo, prosseguiu 
perguntando se a Comissão aprova as ratificações técnicas apresentadas. Não 
havendo manifestações contrárias, considerou como aprovadas as ratificações 
técnicas pautadas nesta reunião. Solicitou apresetação do RDQA 2º Quadrimentestre 
2022. 

 

1 - Análise do Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior (RDQA) 2º 
quadrimestre de 2022, com emissão de Parecer (item prioritário pois deverá 

ser encaminhado ao Pleno do mês de outubro) 

 

Danielle C. Saviski - Apoio Técnico: projetou o documento para a visualização de 
todos e todas. 

 

 Conselheira Flávia Celene Quadros – SMS: ressaltou que o documento foi 
encaminhado aos Conselheiros e Conselheiras para leitura prévia.  

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): se manifestou dizendo que é regimental 



 

 

que não seja realizada a leitura do Relatório Quadrimestral na reunião da Comissão, 
que o mesmo é encaminhado com antescedência para todos lerem. 

 

 Conselheira Flávia Celene Quadros – SMS: perguntou se alguém gostaria de 
apresentar algum questionamento. Explicou do que se trata o Relatório Detalhado do 
Quadrimestre Anterior com Pareceres emitidos pelas Comissões.  

 

 Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou se algúem gostaria de 
apresentar algum questionamento. 

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): relatou que leu todos os itens.  

  

 Danielle C. Saviski - Apoio Técnico: solicitou a palavra para informar que não foram 
recebidas pela Secretaria Executiva do CMS manifestações ou questionamentos 
referentes ao RDQA 2º quadrimestre de 2022 com relação aos itens pertinentes a esta 
Comissão.   

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): ressaltou que conforme Regimento Interno, 
devem ser contabilizados somente os votos de entidades conselheiras. Solicitou que 
a Secretaria Executiva realizasse a confirmação de quais entidades conselheiras estão 
presentes.   

 

 Danielle C. Saviski - Apoio Técnico: realizou a leitura das entidades conselheiras 
presentes, confirmadas através da assinatura em lista de presença para esta reunão. 
Constatadas 11 (onze) entidades conselheiras. 

 

 Conselheira Silmara da Conceição Ribas: colocou em votação a aprovação do 
Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior (RDQA) 2º quadrimestre de 2022. 
Aprovado sem ressalvas com 11 (onze) votos favoráveis, nenhum voto contrário e 
nenhuma abstenção. Após prosseguiu para os informes, solicitou ajuda da Conselheira 
Maria Lucia Gemes (Malu). Relatou que dia 26/09/2022, houve o lançamento do 
Outubro Rosa, na ACP (Associação Comercial do Paraná) e no dia 30/09/2022 
mencionou que aconteceu mais um evento em torno da temática.  

 

 Conselheira Flávia Celene Quadros – SMS: convidou a Dra. Karine Médica 
Ginecologista e Obstetra para fazer uma apresentação sobre o tema.  

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo - Médica Ginecologista e Obstetra do Rede Mãe  
Curitibana Vale a Vida - Área técnica de Saúde da Mulher - Departamento de  
Atenção Primária à Saúde – SMS - Secretaria Municipal da Saúde de Curitiba: 
cumprimentou a todos e todas, se apresentou. Inciou sua fala relatando que o Outubro 
Rosa é um movimento comemorado desde a década de 90 internacionalmente, com 
a intenção de concientizar a população em relação  ao câncer de mama, doença 
frequente que possui alto índice de mortalidade mas que é tratável existindo a 
possibilidade de cura, desde que diganosticado precocemente. Esclareceu que o 
câncer de mama ocorre por uma multiplicação desordenada das células da mama, 
ocorrendo um tumor. Ressaltou que a doença pode ficar restrita a mama, porém 
podem ocorrer metástases para outras partes do corpo.  

 



 

 

 

  

 

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: relatou sobre o alto índice de mulheres acometidas pelo 
câncer de mama no Brasil, apresentou as estimativas.  

 

 

                                

                           

                                                                
                                          

                                                             
                

                                                               
                          



 

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: explanou sobre as ações de mobilização, medidas de 
prevenção, importância da conscientização, rastreamento/exames preventivos para a 
redução da mortalidade e morbidade pela doença. Ressaltou que o câncer de mama 
não é uma sentença de morte, pois possui tratamento. Apresentou sobre os fatores de 
risco, prevenção, disgnóstico precoce, sinais e sintomas, rastreamento, auto exame, 
prevenção do câncer de mama em Curitiba. Explicou sobre a importância do auto 
conhecimento, da importância da melhoria nos hábitos de vida como forma de 
prevenção, principais alterações que ocorrem nas mamas, importância da realização 
de exames periódicos.     

 

 

 

 

                             



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: ressaltou com relação a prevenção no município de 



 

 

Curitiba, que a mamografia é um exame de fácil acesso, podendo ser agendado 
através das unidades de saúde, Central de Atendimento 3350-9000 da SMS e 
aplicativo Saúde Já. Enfatizou que no mês de outubro a oferta deste exame aumenta, 
sendo muito importante agendar e realizar o exame. Mencionou que muitas pessoas 
agendam e não comparecem ou até fazem o exame e não buscam o resultado.  Após 
a apresentação se colocou a disposição para responder dúvidas e/ou 
questionamentos. Relatou que as unidades de saúde fazem busca ativa das pessoas 
que não retornam e/ou apresentam alterações nos resultados dos exames. Após se 
colocou à disposição para responder dúvidas e/ou questionamentos.  

  

 

 
 Conselheira Anoema Lopes Sant´Ana – Distrito Sanitário Pinheirinho – 
Segmento Usuário: solicitou a palavra, perguntou por qual motivo o exame de 
mamografia é indicado para pessoas de 50 a 69 anos.   
 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: esclareceu que não é proibitivo que o exame seja feito 
em outras idades. Continuou explicando que existe uma população alvo, que é de 50 
a 69 anos. Ressaltou que o MS – Ministério da Saúde coloca que depois dos 69 anos 
existem mais malefícios do que benefícios. Ressaltou que o SUS oferece a 
mamografia disgnóstica para qualquer idade. 

  

 Conselheira Maria do Socorro Lisboa - Rede Nacional de Pessoas Vivendo com 
HIV/AIDS Curitiba e Região Metropolitana – Segmento Usuário: solicitou a palavra, 
comentou que conheceu mulheres que desenvolveram câncer de mama e de útero e 
infelizmente foram a óbito. Relatou que as pessoas que conheceu, realizaram todo o 
tratamento e após algum tempo o câncer voltou resultando em óbito. Perguntou se isto 
pode ocorrer devido a um diagnóstico tardio. Mencionou que considera importante falar 
também sobre o câncer de mama masculino.   

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: em resposta, explicou que toda mulher que tenha um 
câncer, seja de mama ou colo de útero, passa por um período que se chama 
proservação, sendo este um período de dez anos, com a realização de exames anuais, 
devido o risco de recidiva (reaparecimento da doença). Esclareceu que mesmo após 
a retirada da mama pode ocorrer uma recidiva da doença de forma local ou com 
metástases para outras partes do corpo. Ressaltou novamente a importância do auto 
exame das mamas e da realização dos exames para um diagnóstico precoce e para 
evitar tratamentos mais agressivos.   



 

 

 

 Valério Henrique Dezan - CREF 9- Conselho Regional de Educação Física da 9º 
Região- Estado do Paraná – Segmento Trabalhador: solicitou a palavra, elogiou a 
apresentação da Dra. Karina, perguntou quais ações preventivas podem ser realizadas 
relacionadas ao Outubro Rosa para população mais idosa. 

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: sugeriu ressaltar a importância dos hábitos de vida mais 
saudáveis, a importância do rastreamento esclarecendo que mesmo a mulher não 
estando na faixa de risco para prioridade da realização do exame, todas as mulheres 
podem fazê -lo e devem estar atentas as alterações nas mamas.  

 

 Valério Henrique Dezan: perguntou porque o exame de mamografia as vezes não 
consegue diagnosticar o câncer.  

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: esclareceu que no exame de mamografia, existe a 
possibilidade de não ocorrer a visualização completa de alguns nódulos, 
principalmente em mamas de mulheres mais jovens. Explicou que isto pode acontecer 
devido ao fator sensibilidade do exame radiográfico. Continuou esclarecendo que 
existe uma escala denominada BI-RADS, que se trata de uma classificação radiológica 
utilizada na definição dos achados na mamografia, o que possibilita o médico (a) 
recomendar outros exames. Ressaltou que a ecografia das mamas é disponibilizada 
pelo SUS porém existem critérios para que seja solicitada.  

 

 Thania Gouveia Campos – Comunidade: solicitou a palavra e relatou que teve 
exames solicitados através da Unidade de Saúde Mãe Curitibana, realizou a 
mamografia que constou sem anormalidades. Explicou que procurou um profissional 
médico particular por motivos de incompatibilidade de agenda, não pode estar 
comparecendo na Unidade de Saúde nos horários disponíveis. Mencionou que na 
consulta médica particular, o profissional que atendeu solicitou novamente o exame. 
Após o relato, perguntou para Dra. Karina porque o exame não é realizado na região 
das axilas. Perguntou também se no câncer de mama podem aparecer primeiro 
nódulos nas axilas e depois nas mamas.  

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: esclareceu que a mamografia para rastreamento 
visualiza todos os quadrantes da mama e a região da axila. Explicou que o câncer de 
mama não começa nas axilas e que o linfonodo é acometido depois que o câncer 
apareceu. Complementou explicando que a partir do momento que é realizado exame 
radiografia da mama, também consta no laudo o que foi visualizado na região das 
axilas. Caso exista a necessidade,  o profissional médico (a) poderá solicitar a 
ecografia da mama. Ressaltou que no exame de ecografia, o profissional que realiza 
o exame pode visualizar a região das axilas, porém é uma característica de cada 
serviço. Explicou também, que é possível uma pessoa leiga no assunto conseguir 
visualisar na imagem do exame de mamografia que aparece a região da axila, 
colocando o exame contra a claridade, como por exemplo o sol.    

         

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): se manifestou solicitando para Dra. Karina 
uma parte da fala e disse: — isto me dá até arrepio, quando fala o médico particular 
que está questionando o atendimento do Mãe Curitibana, isto é inadmissível, 
inadmissível, ele quer que você faça novamente porque ele encaminha para o 
laboratório que ele ganha comissão tá. Me dá até arrepio quando ouço isto daí porque 



 

 

os exames que o Mãe Curitibana  pede, os contratados pela Prefeitura são 
profissionais e clínicas de primeira. Então o que você está falando aí é inadmissível. 
Agora foi no particular e ele falou que foi errado. Não foi errado. Isto daí é coisa de 
médico particular que nunca atendeu lá na ponta, não sabe o que é unidade de saúde 
né. A gente sabe a dificuldade que os particulares tem para se manter em consultórios, 
então ele quer pedir mais um exame, diz que tem que fazer da axila. Peraí, a senhora 
falou uma coisa aí, se põe lá no sol, até eu que sou leiga, você já sabe. Então o 
particular, ele quer pedir outro exame porque a comissão dele vem do segundo exame 
que ele pede também, isto daí é claro. Falar do exame do Mãe Curitibana não foi o 
suficiente, me desculpa.  

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: se manifestou e explicou para Sra. Tânia que na 
mamografia é possível visualizar a região da axila, que também consta no laudo do 
exame. Explicou também que ela não foi colocada em risco por não ter feito da região 
da axila.  

 

 Dr. Darley Rugeri Wollmann - Simepar- Sindicato dos Médicos do Estado do 
Paraná – Segmento Trabalhador: se manifestou e disse: — eu sou do Sindicato 
Médico e acho um absurdo colocar o caráter dos médicos em julgamento. Não pode 
fazer essa acusação leviana. Peço que conste em ata.  

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): se manifestou e disse: — eu quero falar. 
Primeiro senhor, eu não coloquei em questionamento o caráter. Ele não tem o direito 
de dizer que o exame do Mãe Curitibana é suspeito. 

 

 Dr. Darley Rugeri Wollmann: disse: — a senhora falou que ele quer ganhar dinheiro.  

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): respondeu: — que questionamento o quê. 
Eu sei muito bem o que eu estou falando.   

 

 Dr. Darley Rugeri Wollmann: respondeu: — isto aqui é uma Comissão. Um médico 
pode fazer milhões de coisas para procurar um linfonodo axilar, um câncer de 
estômago ou quarquer outra coisa, até mesmo câncer de mama. Isto é uma ignorância, 
fica o meu protesto.  

 

Thania Gouveia Campos: solicitou a palavra e disse que era apenas dúvida. 

 

 Dra. Karina U. Prosdócimo: respondeu que todas as dúvidas são pertinentes.   

 

 Dra. Oksana Wolochtuk: solicitou a palavra e expôs que ficou com uma dúvida. Se 
a Sra. Tânia comentou que não conseguiu consulta no SUS.  

 

 Thania Gouveia Campos: esclareceu que teve acesso as consultas pelo SUS, mas 
ela não pode comparecer nos horários marcados. Após pediu desculpas pelo o que 
seu questionamento possa ter causado.  

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): se manifestou dizendo: — agora 
questionar. Eu vou responder sim. O questionamento do atendimento do Mãe 



 

 

Curitibana, não só do Mãe Curitibana, dos contratados da Gestão e do atendimento 
do SUS Curitiba, eu vou falar sim, porque se você tivesse ido no Mãe Curitibana 
novamente e tivesse comparecido, você teria tirado sua dúvida, agora primeiro você 
falou que não conseguiu retorno, aí a Dra. falou, é falha. Até então você não havia dito 
que você não comparecia no horário agendado, no horário que eles agendaram. Então 
tá, tem que falar as coisas certinho, porque se você tivesse retornado no Mãe 
Curitbana você teria feito novo exame e diria, olha o meu médico particular falou que 
meu exmae não está completo. Eu faço mamografia quase todo ano e eu sei que faz 
axila. Eu sou leiga na saúde né, nós não somos da saúde, mas a Sra. falou uma coisa 
aí Dra., que a gente faz o exame e vai buscar, você olha ali você vê que a axila é pega 
sim, porque da maneira que é colocada a mama no aparelho, eu tenho consciência 
que pega a axila, é bem claro né Silmara, pega axila né Socorro. Continuou 
comentando: — daí o médico particular dizer que o exmae do Mãe Curitibana não foi 
completo isso é uma ofensa para nós, é ofensa, e mandar fazer outra vez dá licença, 
eu vou falar sim, cada vez que questionarem o atendimento da Mãe Curitibana ou de 
qualquer contratado da Gestão, eu sou da contratualização e ali não passa nada tá e 
eu não ganho, sou voluntária.  

 

 Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou se mais alguém gostaria de 
apresentar questionamentos. Agradeceu a apresentação da Dra. Karina. Após 
prossegui para os informes. 

        

 Dra. Oksana Wolochtuk: solicitou a palavra para lembrar sobre evento promovido 
pelo Setor de Saúde Mental da SMS  que ocorrerá dia 10 de outubro, Dia Mundial da 
Saúde.   

 

 Pedro Júlio Gidsicki - IPC - Instituto Paranaense de Cegos: solicitou a palavra 
para mencionar que encaminhou para o Conselho Municipal de Saúde um e – mail 
para a Secretaria. Relatou que gostaria de criar o dia, uma semana de prevenção ao 
glaucoma. Relatou que existem 36.000 (trinta e seis mil) pessoas com baixa visão e 
1000 (mil) cegos (as) em Curitiba. Ressaltou a importância da prevenção do glaucoma. 
Sugeriu que seja criada a semana de prevenção da doença.  

 

 Conselheira Flávia Celene Quadros: relatou que não recebeu ainda esta solicitação, 
pediu para que o CMS encaminhe o e-mail para a Gestão analisar.   

 

 Conselheira Maria Lucia Gomes (Malu): se manifestou e agradeceu a fala da Dra. 
Karina no Outubro Rosa promovido pela ACP – Associação Comercial do Paraná. 
Agradeceu a participação de toda Gestão no evento. Relatou que será realizado o 
Novembro Azul, convidou a Gestão para participar. Mencionou sobre a importância 
dos eventos para a promoção da saúde.       

 

 Silmara Ribas: perguntou aos presentes se alguém gostaria de se manifestar ou 
apresentar algum questionamento ou informe. Não havendo mais manifestações e/ou 
solicitações de palavra agradeceu a participação de todos e todas e encerrou a 
reunião. 
 

Próxima reunião confirmada para: 03/11/2022 – Presencial – Auditório C – 
Edifício Laucas - SMS 

 

 

 


